



Miguel Llorens, a la izquierda, y Alberto Plaza, con su oro europeo. E. C.



Daniel Estébanez, en primer plano, con Jesús Machado tras ganar ayer. E. C.

Llorens y Plaza, campeones de Europa de maratón

El grupista Daniel Estébanez, con el andaluz Jesús Machado, logra el título en la categoría júnior

J. L. C.

GIJÓN. El riozellano Miguel Llorens y el cangués Alberto Plaza se proclamaron ayer campeones

de Europa de piragüismo en la modalidad de maratón en la ciudad danesa de Silkeborg.

La pareja asturiana, que invirtió un tiempo de 1.59.29 horas en los 29,8 kilómetros de los que constó la carrera, batió en los metros finales a los franceses Quentin Urban y Jeremy Candy, actuales campeones del mundo y continentales, que hicieron un segundo más que los palistas de la

Cultural de Ribadesella, mientras que los daneses Soren Maretti y Nicolas Tomsen detuvieron el crono en 1.59.33 horas. La cuarta plaza fue para los últimos ganadores del Sella, el corverano Miguel Fernández Castañón y el leonés José Julián Becerro.

Las tres embarcaciones que disputaron la victoria final se descolgaron del resto en el penúltimo porteo. Llorens, que de esta for-

ma logra su cuarta medalla continental, se mostró feliz al concluir la prueba que calificó de «dura» y cuyo triunfo dedicó a «la familia, a mi novia y a mi entrenador Kiko» a la vez que dijo que se ilusiona con el Mundial de septiembre, pero sobre todo ya piensa en el reto del Sella.

Por su parte, Plaza habló de una carrera muy difícil, en la que «tuvimos siempre buenas sensaciones», además de comentar que «estamos en un gran momento y muy contentos, por lo que vamos al Sella a tope este sábado, con una gran motivación».

La gran sorpresa de estos europeos fue la medalla de oro del gijonés Daniel Estébanez. Jun-

to al andaluz Jesús Machado se alzó con el título en la categoría K-2 júnior masculina, con una hora y 37 minutos en los 22,6 kilómetros de la prueba, que se decidió en los metros finales por delante de los húngaros Aron Marialigeti y Andras Terei, así como de los daneses Nicolaj Bride y Bertram Sorensen, las dos embarcaciones que les secundaron en el podio. El palista del Grupo Covadonga está satisfecho, «porque entrené muchísimo después de haber estado enfermo una larga temporada, lo que tiene para mí un mayor mérito». Afirma que aún no se lo cree y que hará el Sella en K-1 a la espera de preparar el selectivo para el Mundial.

Los asturianos cierran el nacional de jóvenes promesas con siete medallas más

J. L. C.

GIJÓN. La representación asturiana logró en los Campeonatos de España de Jóvenes Promesas, celebrado en la localidad pontevedresa de Verdú, siete medallas más que se unen a las seis del pasado sábado.

Alejandro Gutiérrez y Celia Llera, del Piragüismo El Sella, ganaron la prueba de K-2 mixta cadete, con Yaiza Novo y Diego Lago, de Los Gorilas de Candás, como subcampeonas. Novo, con su compañera Carlota García, hizo el mismo puesto en el K-2 500 metros femenino, con Daniela

Justo y Celia Llera, del Piragüismo El Sella, terceras. En el K-2 mixto infantil A, Marina Escudero y Juan Ruguera, del Grupo, fueron bronce.

Mientras, el K-4 de El Gaitero, integrado por Miguel Fernández, Daniel García, Pedro García y David Olivares, fue segundo en la prueba cadete de 5.000 metros tras el del Fluvial de Lugo.

En la carrera de K-2 infantil B 1000 metros, los grupistas Óscar Menéndez y Diego Ávila terminaron terceros tras Mateo Caride y Martín González, del Aldán, que fueron los campeones, y Manuel Gómez y Breixo Pazos.



El Grupo, que logró varios metales en el nacional, terminó tercero en la categoría infantil. E. C.